

あなたの1本が、東北のチカラに

第10回 白い歯募金 募金報告

昨年2021年3月11日に、第10回白い歯募金を開始し、目標金1,000万円を達成することができました。

今年2月15日にこの総額を福島県田村市、福島県双葉郡双葉町へ義援金として寄付致しました。

皆様の温かいご支援・ご協力に御礼を申し上げます。

福島県田村市 (500万円寄付)

奨学金資金「-ふるさとの夢-子どもたちが夢を叶えるために」や医療に使われる予定です

田村市は福島県中通り地方の阿武隈高原に位置しています。林業が盛んな地域で東京オリンピック会場になった国立競技場にも田村市の木材が使われています。原発被害により一時避難を余儀なくされていましたが避難住民の95%が戻ってきており、移住・定住事業にも力を入れている活気のある自治体です。



福島県双葉郡双葉町 (500万円寄付)

健康福祉(主に医療)に関する事業に使われる予定です



現在は廃止している福島第一原子力発電所が立地する双葉町。海と山があり住みやすい自然環境に恵まれていました。原発事故の影響で全域が一日を通して人の住む事が出来ない唯一の自治体となり、今も町民が避難生活を強いられていますが、今年6月には双葉駅周辺の区域のみ避難指示が解除され予定です。11年ぶりに故郷へ戻り生活ができるようになり、ようやく復興・再興の道を歩み始めました。

2011年3月11日に発生した東日本大震災から11年。

甚大な被害を受けた東北地方の方々をはじめ東京電力福島第一原発事故の影響で今もなお、古里に帰還できない福島県浜通りの避難者の皆様にとって、この「11年」は長く、険しい道のりだったと思います。被災された方々、心からお見舞い申し上げます。

弊社は歯科技工業界のリーディングカンパニーとして、今日まで被災地と全力で向き合い、寄り添う活動を展開して参りました。この背景にはこの震災を忘れてはいけないという私たちの想いと、多くの歯科医院の皆様の活動への理解、そして温かいご支援・ご協力があったからに他なりません。ご支援いただきました皆様に感謝の意を申し上げます。

2011年4月から始めた「白い歯募金」は、東北の16市町村を応援することができました。その中で私たちが感じる事は、復興は道半ばということ。時間の経過とともに支援の形は変わりつつありますが、被災地を思う気持ちちは色褪せません。「白い歯募金」は、これからも自治体等を通じ、被災地や被災者の復興支援に役立たせていただきます。